

La Nacionalidad Exaltará Mañana la Epopeya Emancipadora de Mayo

INFORMACION PAGINA DOS

PRIMERO LAS ULTRAS DE LA PAZ PARA LEVANTAR AL SUR DE COREA

Señaló a Bedell Smith la Ansiedad de Francia por la Situación Indocina

Hizo en Ginebra Nuevas Propuestas

GINEBRA, 24 (UP). — El ministro de Relaciones Exteriores de Francia, Georges Bidault, advirtió hoy a los Estados Unidos que debe tomar rápidas y trascendentes decisiones al desear salvar a Indochina y Asia sudoriental. El canciller francés hizo un llamamiento a la unidad aliada en una reunión con el subsecretario de Estado de los Estados Unidos, Walter Bedell Smith, poco después de haber zarpado a Ginebra de un fin de semana de consultas con su gobierno, según se afirmó en círculos autorizados.

Tienen perder el título de río Rojo

Bidault y Smith conversaron en la residencia de aquí y se entiendo que explicó la ansiedad del gobierno de París ante la situación imminente en el delta del río Rojo.

Discutieron la cuestión vital de cuánto tiempo más puede permanecer inactiva la alianza occidental en tanto avanzan las tropas comunistas.

Asimismo consideraron el informe secreto del jefe del estado mayor francés, general Paul Elv, sobre lo que tiene que hacer Francia para contener a las fuerzas vietnamitas antes que salgan a Hanoi y empiecen un nuevo sitio tipo Dien Bien Phu.

A todo esto, V. K. Krishna Menon, enviado especial del primer ministro de la India, señor Nehru, se entrevistó esta mañana con el ministro de Relaciones Exteriores suédivo, Václav Molotov. Ayer conversó durante tres horas con el de China, Chou Enlai, y esta noche lo hará con el subsecretario de Estado norteamericano, Walter Bedell Smith. Mañana se entrevistará con Bidault y de nuevo con Eden, a quien vio en París el sábado.

Pero el ministro de Relaciones Exteriores de Corea del Sur, Y. T. Pyun, asestó un golpe al posible papel pacificador de la India al manifestar en rueda de periodistas que ese país no es aceptable como "neutral". Afirmó que la India es un comunista en su política exterior.

Por otra parte, Estados Unidos apoyó a Corea del Sur en el rechazo de las nuevas proposiciones comunistas sobre Corea.



EFUSIVA FELICITACION - Luego de haberse reunido en el gran de Gran Collar, la Orden del Espíritu de los dos grandes pueblos tuvo lugar esta mañana en la Casa de Gobierno, a presencia también en el grabado el vicepresidente de la República, contralmirante Alberto Teodoro.

Semana Decisiva

PARIS, 24 (AFP). — Los comentaristas de la prensa francesa concuerdan en asegurar que esta semana será decisiva para la suerte de Indochina.

El general, los comentaristas locales estiman que en pocos días se jugará "el destino de Indochina" en cuanto a los puntos de vista de las potencias. Y destacan que es significativo de que el hecho de que la reunión secreta se haya reanunciado este tarde en el Palacio de las Naciones en base a las proposiciones en cinco puntos hechas por el señor Molotov.

Destacan igualmente el hecho de que la reunión de hoy ha sido precedida por reuniones ultrasecretas realizadas en Ginebra y París y Londres.

Inglaterra Hará un Esfuerzo Más en Pro de la Paz

LONDRES, 24 (UP). — El Gobierno Británico impartió instrucciones al ministro de Relaciones Exteriores Anthony Eden para que continúe por un tiempo más sus esfuerzos para negociar con los comunistas sobre Indochina, pero que se detenga antes de una discusión seria con Estados Unidos.

El primer ministro Churchill convocó a una reunión especial del Gabinete de Eden para que se discuta la posibilidad de que participe de una sesión secreta sobre Indochina.

Las fuentes completas se manifestaron que el Gabinete aprobó las decisiones tomadas por Churchill y Eden durante sus conversaciones de fin de semana.

Resultados de las deliberaciones Churchill-Eden

Churchill y Eden conversaron en la residencia del primer ministro en Chequer y según círculos bien informados, concluyeron lo siguiente:

- 1 Continuar los esfuerzos británicos en Ginebra, para conseguir siquiera una cesación del fuego en Indochina.
- 2 Hacer ver claramente a los comunistas que no se puede permitir que las conversaciones degeneren en discusiones interminables, mientras prosigue el avance de los comunistas en el campo de batalla.
- 3 Hacer todo lo posible para atenuar la tensión en la relación de los Estados Unidos y detenerse antes de que se llegue a una divergencia grave.

Churchill convocó al gabinete a sesión especial esta mañana, con el fin de que conociera y aprobara las decisiones que había tomado con Eden. Este informó ampliamente, asimismo, sobre sus conversaciones con el representante personal del primer ministro de la India, Eden se entrevistó en París con el embajador Krishna Menon, que le hizo conocer la opinión del primer ministro Jawaharlal Nehru sobre Indochina y todo el asunto asiático.

Venda advertencia a Rusia y a sus satélites

LONDRES, 24 (UP). — Al tomar el avión que lo conducirá a Ginebra, el ministro de Relaciones Exteriores, Anthony Eden, expresó la convicción de que los comunistas de las próximas dos semanas serán decisivos.

Ello se interpreta como una advertencia indirecta a Rusia y al bloque comunista, de que Gran Bretaña se acerca al término de su paciencia ante las tácticas dilatorias de los comunistas en Ginebra.

Pidió seguridades la delegación de Camboya

GINEBRA, 24 (NS). — Antes de iniciada la sesión secreta sobre Indochina, la delegación de Camboya pidió y obtuvo que se mantendrán firmes en lo tocante a la insistencia de que se retiren las tropas comunistas invasoras de Laos y ese delta del río Rojo.

El tema más discutido

La discusión se centró en torno a la cuestión de la reorganización de las fuerzas, que implica el restablecimiento de una frontera entre las dos partes. La delegación francesa, apoyada por las potencias no comunistas, expresó su firme oposición a la retirada de las fuerzas del Vietnam en Laos y en Camboya.

Las delegaciones comunistas, por el contrario, insistieron en el reconocimiento de los derechos de "retroceso" de los vietnamitas y que se retirara, en el curso de los próximos meses, un contingente de 100,000 soldados. Los comunistas insistieron en la posibilidad de un control internacional neutral en un país administrado a la vez por comunistas y no comunistas.

Nuevo proyecto francés de siete puntos

GINEBRA, 24 (AFP). — El ministro de Relaciones Exteriores francés, señor Bidault, presentó en la sesión secreta de esta tarde un proyecto en siete puntos, referente a la forma de abordar el problema del armisticio en Indochina.

Cinco de esos siete puntos son similares a los que propuso Molotov en la sesión del viernes pasado. Los otros dos puntos hacen referencia a la cuestión de la disolución del problema vietnamita, por una parte, y del problema camboiano y laotiano, por otra.

El proyecto de Bidault hace suyas ciertas ideas del plan francés de los planes que presentaron el Vietnam comunista y las delegaciones de Laos y de Camboya.

Molotov insiste en las intenciones pacíficas rusas

Rechazó las intenciones pacíficas de la URSS

GINEBRA, 24 (AFP). — El señor Molotov insistió hoy en rechazar las intenciones pacíficas de la URSS y en su determinación de buscar un arreglo de tipo indochino.

La reunión entre Bidault y Bedell Smith, realizada previamente a la sesión secreta de la tarde, duró más de una hora. Bidault informó acerca de las conversaciones franco-americanas que se realizan en París, mientras que Bedell Smith informó a su colega francés sobre su última reunión con Molotov en la que le manifestó que la política rusa se basaba en los arreglos pacíficos de todas las cuestiones que son el origen de la actual tensión internacional.

Hizo notar Molotov en sus conversaciones con los occidentales, que hay que tener en cuenta que la política rusa acerca de Indochina y Corea debe tener también las opiniones de los chinos, norteamericanos y de los representantes del Vietnam.

Habríase acordado un plazo para las negociaciones

LONDRES, 24 (NS). — En la residencia oficial del primer ministro Winston Churchill, tuvo lugar una importante reunión de gabinete para estudiar los pasos que dará Gran Bretaña ante el eventual fracaso de la conferencia del Lejano Oriente. Se sabe que se acordó fijar un tiempo límite para las negociaciones en Ginebra y que el canciller Anthony Eden regresará a Londres el próximo fin de semana, después de hacer un esfuerzo final por conseguir un acuerdo sobre Indochina con el bloque comunista.

Ex manifestantes filtrados de la reunión de gabinete afirman

que Gran Bretaña, decidió actuar, con la máxima energía después de cuatro intensos semanas de liberaciones en Ginebra. Anteriormente, Gran Bretaña había aceptado el punto de vista de las negociaciones en Ginebra y que el canciller Anthony Eden regresará a Londres el próximo fin de semana, después de hacer un esfuerzo final por conseguir un acuerdo sobre Indochina con el bloque comunista.

Hállase ya en Hanoi la heroína de Dien Bien Phu

LANOI, 24 (UP). — Llegó hoy de Dien Bien Phu la heroína comunista heroína de Dien Bien Phu, la última de los últimos días de la resistencia de esa fortaleza. Como enfermera atendió sin pausa a los heridos en batalla.

En excelente estado de salud

HANOI, 24 (AFP).

— La señorita Genevieve de Gallard, llamada "el ángel de Dien Bien Phu", llegó a las 22:30 al aeródromo de Bachmac, cerca de Hanoi. Fue encontrada en excelente estado de salud y se mostraba muy sonriente.

Levantaron el Asedio de una Base en Laos los Rebeldes

Mermó la Lucha en el Delta de Tonkin

HANOI, 24 (UP). — Informó hoy el Alto Comando francés que los vietnamitas abandonaron el sitio más fértil y más importante de la frontera con China, después de haber perdido 33 soldados y abundante material bélico.

Explicó el Comando que el campamento de 400 hombres armados con artillería de todo calibre, se vio obligado a retroceder después de haber sido bombardeado por los 55 cañoneros y hasta 400 aviones de la capital de Laos.

Defensa tenaz

Los vietnamitas se lanzaron el día 18 contra la posición, pero su asedio fue infructuoso. Los rebeldes se retiraron el día 23, después de haber perdido 33 soldados y abundante material bélico.

Evacuación de heridos

A todo esto, prosigue la evacuación de los heridos de la batalla de Dien Bien Phu. El doctor Pierre Hugué, médico francés a cargo de la operación, fue trasladado a la fortaleza, acompañado por el mayor Marc Charlet, del cuerpo de ingenieros del ejército francés, a fin de estudiar la posibilidad de reparar la pista de aviones, con vistas al empleo de aviones hospital para la evacuación de los heridos.

Ya han sido retirados de Dien Bien Phu los heridos

Los vietnamitas han aceptado la salida de los heridos de la fortaleza. El doctor Hugué, médico francés a cargo de la operación, fue trasladado a la fortaleza, acompañado por el mayor Marc Charlet, del cuerpo de ingenieros del ejército francés, a fin de estudiar la posibilidad de reparar la pista de aviones, con vistas al empleo de aviones hospital para la evacuación de los heridos.

Grecia y Bulgaria Han Reanudado Relaciones

PARIS, 24 (NS). — Un comunicado conjunto anunció la reanudación de las relaciones diplomáticas entre Grecia y Bulgaria, después de 13 años de "retroceso". Por el acuerdo negociado en París durante los últimos meses, Bulgaria accedió a facilitar el regreso de los refugiados griegos que permanecen durante la guerra civil provocada por los comunistas griegos, y a las autoridades de ese país, a la India. Bulgaria se comprometió a cumplir con el tratado de paz firmado en 1947 en esta capital.

Corea del Sur Rechazó el Último Plan Rojo

GINEBRA, 24 (UP). — Corea del Sur rechazó las nuevas propuestas comunistas para unir el país. El ministro de Relaciones Exteriores de Seul, M. N. T. Pyun, declaró en una conferencia de prensa que las "transacciones" presentadas por China comunista y Corea del Sur "no ofrecen base alguna para la negociación".

Exigencia comunista

Los comunistas han aceptado el principio de fiscalización actual y la limitación proporcional en las fuerzas armadas. El acuerdo firmado en París durante los últimos meses, Bulgaria accedió a facilitar el regreso de los refugiados griegos que permanecen durante la guerra civil provocada por los comunistas griegos, y a las autoridades de ese país, a la India. Bulgaria se comprometió a cumplir con el tratado de paz firmado en 1947 en esta capital.

TIEMPO Bueno
Presión: 1013. Humedad: 65%. Viento: del N. a E. a 15 km/h.
Temperatura: 12°C. Mínimo: 8°C. Máximo: 18°C.

MINIMA 124, a las 8

INICIAN LA CAMPAÑA ANTIRRABICA
Nada menos que en veinte locales, distribuidos por los distintos barrios de esta capital, se inició esta tarde la campaña de vacunación antirrábica ordenada por la Intendencia Municipal (Inf. pág. 5)

MUESTRA ECUATORIANA
Un aspecto de la ceremonia cumplida esta mañana en el Museo de Bellas Artes, durante la cual se inauguró la Exposición de Arte Colonial y Contemporáneo Ecuatoriano. En presencia del ministro de Educación, doctor José María Velasco Ibarra.

Han Finalizado las Negociaciones Angloargentinas en Gran Bretaña
LONDRES, 24 (UP). — El ministro de Asuntos Económicos de Argentina, doctor Alfredo Gómez Morales, y el embajador de dicho país, doctor Domingo Derisi, celebraron las conversaciones finales con altos funcionarios británicos en Londres, para analizar, punto por punto, las negociaciones que se celebraron durante la semana pasada con relación al nuevo convenio de comercio y pagos con Gran Bretaña.

En la reunión de esta mañana se pusieron también de acuerdo con respecto a la reducción del comunicado que, sobre el comercio de la publicidad, se encuentra en espera, mañana por la tarde.

Posteriormente, los doctores Gómez Morales y Derisi, junto con los altos funcionarios británicos se trasladaron al hotel Ritz, donde se reunieron con el ministro británico de Hacienda, doctor J. A. Butler, y el canciller argentino, doctor J. Perón Remondino. Esta reunión, que duró unos minutos, marcó el término de las conversaciones oficiales.

FUNCIONARIO PARAGUAYO. — El embajador suscribió a la Presidencia del Paraguay, el doctor Alfonso del Santos, que llegó hoy a Buenos Aires, en el avión para el funcionario argentino doctor Hilafonso Catagna Martínez.

EMOCION... La emoción registrada en los rostros de los jugadores del match de Boca Juniors...



NUEVAMENTE A LA DEFENSA DE BOCA JUNIORS DEBEN ADJUDICARSE LOS MERITOS DE UNA VALIOSA VICTORIA

El Go de Vernazza Salvó un Punto, e Inicó de Invicto el Primer Juego

El Ardoroso Newell's Tuvo a River en Trance Difícil... El salvador en todo sentido para River Plate...



El Go de Vernazza salvó un punto... El Go de Vernazza salvó un punto, e inicó de invicto el primer juego...

Vélez Guapeó en la Mala y Realizó un Gran Partido

ES notable lo que hizo ayer Vélez contra Boca, y pocos equipos serían capaces de cumplir semejante hazaña... Vélez Guapeó en la mala y realizó un gran partido...

Puntos

CARAS NUEVAS... IMPERABLE... SANGRE BUENA... MARISSAL... GUMPOS... ORDEN... SEGUIOR... PUNTUAL... ANOCHE...

CRITICA DEPORTES... LUNES 24 DE MAYO DE 1954... Todo habría comenzado con que River Plate...

Para no Hablar... TITULAMOS nuestro comentario del sábado... 'Tranquilo River'...

Para no Hablar... TITULAMOS nuestro comentario del sábado... 'Tranquilo River'...

Estuvo Detenido el Estereó Wilbraham... Asumiendo el cargo de entrenador...

Saldo Negativo en Avellaneda; Apafía en los Rojos y Desorden en Huracán... UN empate y mucho para conversar...

Saldo Negativo en Avellaneda; Apafía en los Rojos y Desorden en Huracán... UN empate y mucho para conversar...

Bangu Venció al Team de Tenerife por 5 a 2... VENCERON el club Deportivo de la isla...

Juega Mañana América de México, Contra Gimnasia... LA circunstancia de actuar por primera vez...

Juega Mañana América de México, Contra Gimnasia... LA circunstancia de actuar por primera vez...

Abatido Toda Resistencia la Firme Ofensiva del 'Cielón'... MUY buenos goles y una lucida exhibición...

Abatido Toda Resistencia la Firme Ofensiva del 'Cielón'... MUY buenos goles y una lucida exhibición...

Abatido Toda Resistencia la Firme Ofensiva del 'Cielón'... MUY buenos goles y una lucida exhibición...

Abatido Toda Resistencia la Firme Ofensiva del 'Cielón'... MUY buenos goles y una lucida exhibición...

Abatido Toda Resistencia la Firme Ofensiva del 'Cielón'... MUY buenos goles y una lucida exhibición...

Abatido Toda Resistencia la Firme Ofensiva del 'Cielón'... MUY buenos goles y una lucida exhibición...

CHICAS DE LA U. S. — La nota simpática en la reunión de ayer en el Auditorio...